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第 １ 号 

 

会 長 挨 拶 

学校運営協議会会長 小 泉  亨 

今年度がスタートして２ヶ月余りが過ぎました。コロナの規

制で身動きできなかった２年間から、学校運営協議会としてど

うやって withコロナの活動のパターンを作っていくか、いろい

ろな試みをやっていく１年にしたいという気持ちでいっぱいで

す。５月２８日には生徒の皆さんの応援の声が聞こえる運動会

を久しぶりに見ることができ、心に響くものがありました。しか

し、参加できたのは生徒・先生と保護者の方々まで。地域の皆さ

んにも参加していただいて生徒と一緒に楽しむところにはまだ届きません。 

ようやく戻りつつある PTAや自治会の活動とも連携して、地域の皆さんが学校での活

動に参加できる機会を案内していきたいと思います、昨年一部で復活できたチイキチ

イキフェスティバル、まだハードルが高そうな横田基地のハイスクールとの交流など、

思い出しながら、そして新しく工夫を加えながら活動を増やしていきます。生徒の皆

さんに以前のように地域を感じながら学校生活を送ってもらえるよう、ぜひご協力を

お願いします。 

 

 

 

校 長 挨 拶 

武蔵村山市立第一中学校 校長  島 田  治 

保護者や地域の皆様には、日頃から本校の教育活動に御理解と

御協力をいただきまして誠にありがとうございます。学校運営

協議会の皆様には、保護者や地域の代表として第一中学校のコ

ミュニティ・スクールに関わっていただき、様々な教育活動を支

えていただきましてありがとうございます。第一中学校に着任

して８年目になりました校長の島田です。今年度もよろしくお

願いいたします。昨年度は新型コロナウイルスの影響で、例年どおりの教育活動がで

きずに本当に残念でした。それでもコミュニティ・スクールの委員の皆様には、でき

る範囲で第一中学校のために活動をしていただきましてありがとうございました。特

に、３年生の面接練習では、大変お世話になりました。今年度は感染防止を徹底しな

がらも、ぜひ運動会、修学旅行、スキー移動教室、合唱コンクール等の学校行事を計

画どおりに行いたいと思っております。コロナ禍の中でまだまだ先が見えない毎日で

すが、今後とも子供たちのためにどうぞよろしくお願いいたします。 

 



令和４年度 学校運営協議会 組織 

会長 ： 小 泉  亨    副会長 ： 田 中  守 

部会名 活動内容 部  員 

学習支援・ 

文化コミュニティ 

（１） 学習支援ボランティアに関すること 

（２） 部活動外部支援員に関すること 

（３） ゲストティーチャー等の依頼 

（４） 職場体験等の依頼 

（５） 横田ミドルスクールとの交流事業 

（６） 3年面接練習への支援 

（７） チィキチィキフェスティバルへの支援 

◎ 加々見  茂 

○ 田 中  守 

○ 山 手 佳 子 

○ 大 門  浩 

○ 森 田 雅 彦 

○ 森 田 陽 美 

 

学校評価 
（１） 学校評価に関すること 

（２） 学校運営協議会の報告書等の作成 

◎ 小 泉  亨 

○ 米 山 琢 児 

○ 渡 邉 泰 祐 

環  境 

（１） 芝生の維持管理・花壇や樹木の整備 

（２） 全校美化への協力 

（３） クリーン作戦への参加 

（４） 資源回収 

◎ 吉 田 邦 子 

○ 森 谷 一 夫 

○ 乙 幡 昇 治 

○ 下河邉  稔 

○ 波多野克典 

○ 森 田 雅 彦 

広   報 
（１）「コミュニティスクール通信」の発行 

（２）行事等の記録 

◎ 飯 山 隆 行 

○ 小 峯 克 彦 

○ 市 川 正 彦 

◎は部会長 


